

Hoy, en declaraciones a los medios al finalizar el Pleno

Tellado: “El Gobierno quiere montar una falsa polémica sobre inmigración porque está muy preocupado por tapar la declaración de la mujer de Sánchez ante el juez”

- El portavoz del Grupo Popular advierte de que el Ejecutivo de Sánchez “quiere tapar las imágenes de Begoña Gómez dentro del coche oficial con las lunas tintadas, camino de los juzgados de Plaza de Castilla, para comparecer y sentarse en calidad de imputada por presuntos delitos de corrupción y tráfico de influencias”
- Vuelve a instar al Gobierno a emplear “todos los medios a su alcance” para combatir la lucha contra las mafias que “trafican con personas y vidas humanas” y recalca que el Gobierno dispone de las Fuerzas Armadas para reforzar el control de nuestras fronteras
- Subraya que puede emplear a las FAS en esta tarea “porque ya lo ha hecho”. “Defensa ya ha enviado embarcaciones de la Armada a zonas donde las mafias trafican con las personas. Mi propuesta no debe ser tan descabellada si la han hecho en 2022 y 2023, para defender y proteger las aguas del norte de África y de Canarias”, explica
- Acusa a Gómez de Celis de retirarle la palabra en el Pleno “de forma poco democrática”, tras solicitar intervenir para reclamar la retirada del Diario de Sesiones del ataque a “la honorabilidad, la profesionalidad y la imparcialidad de los jueces” por parte de la portavoz de Junts, al llamarles “mafia togada”
- Denuncia que Bolaños, presente en ese momento en el Pleno, optara por callar en lugar de salir a defender a los jueces como ministro responsable